

3 de abril de 2022

Hola a todos,

Soy Inés y os escribo desde Barcelona. Esta semana comenzaré a hacer el Camino de Santiago junto a mi familia y estoy muy ilusionada. Mañana cogeremos un avión desde aquí hacia la ciudad desde donde haremos nuestra primera etapa (que no está en España). Antes de empezar la ruta aprovecharemos para hacer un poco de turismo. Tengo muchas ganas de visitar un famoso ascensor panorámico desde donde se puede ver la ciudad y que lleva el nombre de una santa, y me gustaría subirme en uno de sus famosos tranvías y recorrer sus empinadas calles. Por la noche cenaremos en un restaurante donde, además de saborear un buen plato de bacalao, podremos escuchar música en directo.

Aquí os dejo alguna foto para ver si os ayuda a adivinar desde donde comenzaremos nuestra aventura.



Hasta pronto y ... buen camino!!!

Inés